



## Betreff - Antrag

Hypo-Park - Rückbau, Informationen, Kontrollen: Entlastung der Anwohner

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

**In den vergangenen Jahren ist der kleine Hypo-Park zu einer 24-Stunden-Feier- und Sportstätte geworden für Jugendliche und kommerzielle Fitnessanbieter. Sehr laute Musik, Geschrei, Skaterbahn und Basketball täglich bis in die tiefste Nacht. Die Anwohner werden über die Maßen beansprucht. Informationen über Öffnungszeiten und Regeln des Parks sind zu wenig, verwittert und zugewachsen. Der Park wird stark in der Nacht beleuchtet. Als Parkersatz für die Zufahrtsstr. zur Baustelle der Stiftungshochschule wurde eine beleuchtete Trainingsecke mit Basketballkorb direkt am Haus Elsässer Str. 22 geschaffen, die weiteren Lärm und Ärger in der Nacht provoziert. Polizeiliche Kontrollen finden kaum statt. Daher stelle ich den Antrag auf Rückbau der Trainingsecke, Abbau des Basketballkorbs und der nächtlichen Beleuchtung, Aufstellen mehrerer klarer Informationstafeln zu Öffnungszeiten der Anlagen und Regeln des Parks sowie regelmäßige Kontrollen/Abmahnung der Fitnessanbieter durch Polizei und Baureferat.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt